
Vorstandssitzung 10.05.2011

Anwesend: Rafael Götti (RG), Ismail Morgenegg (IM), Michael Wirth (MW), James Guthrie (JG), 
Michael Neunert (MN), Lukas Schrittwieser (LS), Merlin Batzill (MB), Johannes Suter (JS), Holger 
Hippke (HH), Petros Papadopoulos (PP)

Abwesend: Andreas Züger (AZ)

Protokoll genehmigen
Gemäss einer Abmachung zwischen MN und MW muss MW das Protokoll noch nachführen. Die 
Genehmigung wird auf die nächste Woche verschoben. 

Präsidium
RG war am FR, welche während der letzten Vorstandssitzung stattfand. Der OBIS hat 2000 CHF für 
die Absolventenparty vom FR erhalten, was den AMIV leicht entlastet. Ein weiteres Thema der FR 
war die Stipendieninitiative, welche vom VSETH 50'000 CHF erhalten, um die nötige 
Unterschriftensammlung zu unterstützen. Andere Institutionen tragen auch 65'000 CHF dazu bei. Es 
wurde ebenfalls beschlossen, die fehlenden Stimmen zu kaufen, damit die Initiative zustande 
kommt. Der VSETH wird sich mitengagieren, um Unterschriften zu sammeln.

Quästur
Quästur hat keine Mitteilungen.

HoPo MAVT
Am Mittwoch, dem 11.05.2011, ist der „Student meets Lab“ Event. MN motiviert den Vorstand, 
vorbeizukommen. Leider gibt es für diesen Event keinen Sponsor, deshalb fehlen 2000 CHF 
Einnahmen und der Verlustrahmen wird überschritten. Eine Möglichkeit, den Verlust zu senken, 
wäre, die Labs nach einer kleinen Beitrag zu bitten. HoPo MAVT ist mit einer Person an der UKDK 
anwesend. Das PVK Tool wurde von Stefan Müller verbessert. Nächste Woche wird die Anmeldung 
planmässig aufgemacht.
Der Füllfederhalter ist angekommen und wird dem Vorstand gezeigt. Ausserdem findet am 
Donnerstag das Treffen mit der Designerin und der Buchbinderei statt.

HoPo ITET
LS hat MN beim SmL unterstützt. Ausserdem hat LS mit der Nachfolgersuche begonnen und zwei 
Kandidaten am Start. PVK Organisation ist auch am Laufen mitsamt Raumreservation und 
Vertragsauffrischung.

Kultur
Der Frauenabend war letzte Woche gemäss den Teilnehmern ein grosser Erfolg. Der Random Pink 
Friday hat auch auf Zustimmung gefunden. Das Spanferkelessen war wie gewohnt ausgebucht, 
allerdings muss das Konzept überdenkt werden, damit alle etwa gleichviel Fleisch erhalten.
Am Donnerstag ist Conquering, MB wird anwesend sein.

ER
PP informiert den Vorstand über das Vorankommen der AMIV Kontakt.11. Es haben sich schon 
mehrere Firmen angemeldet, viele stehen noch aus. Am Mittwoch, dem 18. Mai 2011, findet der 
Soirée électrique statt. PP fragt noch nach, wer alles an der McKinsey Party teilnehmen möchte.

Information
MW hat bemerkt, dass irgendjemand die Schreibrechte auf der AMIV Homepage auf world-wide 
gestellt hat, was glücklicherweise schnell entdeckt wurde. JG is winnig, er hat das Short-URL Tool 



in das Admin Interface eingebunden. Zusätzlich hat er sich um die Jobbörse gekümmert, damit 
diese bald online gehen kann. Ausserdem hat sich ein neuer Student gemeldet, der den AMIV beim 
Coden unterstützt.

Infrastruktur
Am Mittwoch, dem 11.05.2011, kommt die erste Lieferung von Falken.

Diskussionen
Verkauf
RG schlägt den Donnerstag, den 25.05.2011, als Verkaufsdatum vor, da es mit der Announce und 
dem letzten Blitz gut passen würde. JS fragt nach dem Standort, an dem der Verkauf stattfinden soll. 
Zudem besteht Bedarf an Lagerplatz, um Biergläser zu lagern. Der Verkauf wird von 11.30 Uhr – 
13.30 Uhr stattfinden.

TUX-Aktion
Das Thema der Diskussion ist die TUX Verschändelung am VPP. Der VMP verlangt 33 Euro für 
den Ersatz des alten TUX. Da der VMP letztes Jahr dem AMIV das Flauschy und die Morgensterne 
geklaut und zerstört hat, entsteht eine hiesige Diskussion. Der Vorstand wird den entstandenen 
Schaden mittragen.

Air-Hockey
MN fragt nach der generellen Meinung im Vorstand. Aufgrund des gewaltigen Lärms, den ein 
solches Gerät verursacht, entscheidet sich der Vorstand zur Wahrung des Friedens im Haus dagegen

Anträge
Gondel
Fabian Brun beantragt 1000 CHF für die Bearbeitung der Gondel. In den 1000 CHF sind Sound, 
Sitzpolster, Licht und Farbe enthalten. Das Geld kann auch an eine Person gebunden werden, die 
die Aussagen stets absegnet.
BESCHLUSS: Der AMIV spricht die 1000 CHF und JS beaufsichtigt das Ganze.

Sponsoring Volleyball-Turnier
Ein Kollege von AZ plant ein Volleyball Turnier und fragt den AMIV, ob die Preise vom AMIV 
gesponsert werden können.
BESCHLUSS: Der Antrag wurde mehrstimmig abgelehnt.

Migrationsevent
LS beantragt für den HoPo ITET 300 CHF für einen weiteren Migrationsevent mitsamt einer 
Fortsetzung der HoPo MAVT Migration.
BESCHLUSS: Der Vorstand genehmigt die 300 CHF für den Migrationsevent

Varia
Vorstandsevent
RG wird ein Doodle aufsetzen, um ein geeignetes Datum für den Vorstandsevent zu finden.


